

# Ein harmonisches Fest

Gerd Vogelpohl übernimmt als neuer König Regenschaft in Hohne-Niedermark



**Gerd Vogelpohl regiert** mit seiner Frau Ursula das Niedermarker Schützenvolk. Dem Königspaar stehen das erste Schützenpaar Uwe Haarlammert mit Angelika Minneker (rechts) sowie das zweite Schützenpaar Peter und Monika Auffahrt (links) zur Seite. Als Königsoffiziere fungieren Dirk Nowack (links) und Bernd Vogelpohl (rechts). Tim Rehner und Anna Wehrmeyer sind das neue Kinderkönigspaar. Den Kinderhofstaat komplettieren Lucas Rücker mit Pia Rehner (rechts) sowie Jannik Matheke mit Ira Rehner. Foto: sih

-sih- **LENGERICH.** Mit Bus und Planwagen-Gespann machte sich der Schützenverein Hohne-Niedermark am Samstag auf, um König Gerd Vogelpohl abzuholen. An der Jahnstraße hielt eine Abordnung des Schützenvereins Vortlage-Niederlengerich die Niedermarker auf. Grenzstreitigkeiten unterblieben, beide Vereine marschierten zum Anwesen Vogelpohl, begleitet vom Spielmannszug im TV Hohne und dem Musikcorps Belm.

König Gerd Vogelpohl bedankte sich bei den stark angetretenen Schützen und

wünschte allen ein rauschendes Fest. Vor dem Rückmarsch wurden Auszeichnungen und Ehrungen vorgenommen. Werner Vogelpohl wurde für 60-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet. Friedhelm Enters nahm die Ehrennadel für 40-jährige Mitgliedschaft entgegen. Der ehemalige Vorsitzende Karl-Heinz Nowack erhielt eine Fangschnur für seine treuen Dienste.

Der Hofstaat wurde in zwei Kutschen zum Festplatz gefahren. Auf dem Rückweg wurde beim Silber-Königspaar Reinhard und Ingrid Wiethölter Station gemacht. Beim öffentliche Festball sorgte die Partyband „Starlife“ für Stimmung. Mehrere Gastvereine hatten Abord-

nungen geschickt. Bei der Verlosung gewann Reinhard Telljohann (Vortlage-Niederlengerich) einen Rundflug über das Tecklenburger Land für drei Personen.

Der Sonntag stand im Zeichen der Kinder. Der Schützenverein trat mit dem Musikcorps Belm an der Schützenhalle an, um von dort zur ehemaligen Grundschule Hohne-Niedermark zu marschieren und den amtierenden Hofstaat abzuholen. Nach dem Gedenken an die gefallenen Schützenbrüder begann das Kinderfest. Die vielen Spiele draußen und in der Schützenhalle kamen gut an. Beim Kistenstapeln setzte Karolin Stöppel 21 Kisten aufeinander und hatte einen guten Überblick.

## Ehrungen

60 Jahre Mitglied: Werner Vogelpohl.  
50 Jahre: Helmut Howe.  
40 Jahre: Hermann Müller, Josef Lehner, Friedhelm Enters, Heinz Löhr, Helmut Hallerdei.  
25 Jahre: Uwe Peters, Waltraut Sieker, Giesa Roemert, Adelheit Schmölders, Karsten Huesmann.

Im Festzelt gab es ein großes Kuchenbüfett, das Musikcorps Belm unterhielt mit einem Platzkonzert. Die Besucher erfreuten sich zudem am bunten Programm, unter anderem mit der HipHop-Gruppe des Vereins Leopard Lengerich und dem Entertainer Olav Sander.

Nach spannendem Ringen wurde um 18.30 Uhr der neue Kinderkönig samt Hofstaat proklamiert. Tim Rehner hatte die höchste Ringzahl mit dem Luftgewehr erreicht. Bei den Mädchen setzte sich Anna Wehrmeyer durch. Die Schwestern des Kinderkönigs, Pia und Ira, gehören mit Luca Rücker und Jannik Matheke ebenfalls zum neuen Kinderhofstaat. Nach einem kleinen Umzug klang das Fest mit einem Dämmerchoppen und Musik der „Mobildisco Megahertz“ aus. | [www.sv-hohne-niedermark.de](http://www.sv-hohne-niedermark.de)

## Pokalschießen

Probepokal: 1. Sandy Huesmann (30/29/30), 2. Ralf Keppler (30/29/28), 3. Uwe Haarlammert (30/29).

Bis 30 Jahre: 1. Fabian Büker (30/29), 2. Tobias Haarlammert (30/28), 3. Karsten Minneker (29/29).

31 bis 45 Jahre: 1. Sandy Huesmann (30/29/30/30), 2. Susanne Führbaum (30/29/30/29), 3. Uwe Führbaum (29).

46 bis 60 Jahre: 1. Maria Huesmann (30/29), 2. Ralf Keppler (30/28), 3. Elisabeth Averdick (29/29).

Ab 61 Jahre: 1. Edith Löhr (29,29), 2. Uwe Haarlammert (29), 3. Manfred Heemann (27).  
Königspokal: Friedrich Buddemeier (29/27).



**Erstmals hatte der Schützenverein** zu einem Flunkyball-Turnier am Vorabend des Festes eingeladen. Zwölf Mannschaften traten bei diesem Spaßwettbewerb an, angefeuert von vielen Zuschauern und Fans. Bei dem generationenübergreifenden unterhaltsamen Wettkampf siegte das Team des „1. FluClu Ladbergen“ vor dem Team „Die Grünen“ und der Mannschaft „Lengerich United“.. Foto: Silke Heemann

Mehr Bilder zum Thema in den Fotogalerien auf [www.wn.de](http://www.wn.de)